



Katteur



rigitte, d'où vient cette idée de partir en famille à Paris? Au début de l'été, ie devais accompagner mon chum, Mario,

qui se rendait au Japon pour un voyage d'affaires. Finalement, je n'ai pas pu m'y rendre, par contrainte d'horaire et de temps. Mais le désir de partir était là: j'avais envie de changer d'air et de faire un petit voyage. Ma sœur Sophie, qui n'avait jamais encore été à Paris, célébrait son 50° anniversaire. J'en ai done parlé à ma mère, puis à mon autre sœur. Finalement, les astres se sont alignés, et c'a fonctionné.

Ç'a dû être toute une surprise pour ta sœur Sophie!

Oui. Elle révait d'aller à Paris depuis longtemps, et nous avons fait un surprise party pour son anniversaire, un mois à l'avance pour vraiment la surprendre. Plusieurs de ses amis et des membres de la famille se sont cotisés pour lui offrir le voyage, Pendant

la soirée, nous lui avons chanté une chanson sur l'air de la pièce Milord d'Édith Piaf, pendant laquelle nous lui avons révélé la surprise. Elle a été très émue, notre belle Sophie...

Était-ce ton premier voyage à Paris, Brigitte?

Non, j'ai eu la chance d'y aller à quelques reprises, même que je serais plutôt allée en Espagne ou à un autre endroit que je n'ai pas visité. Mais le fait de me retrouver à Paris avec mes deux sœurs, ma nièce, ma fille et ma mère était une occasion magnifique. Jamais je n'oublierai ce voyage. Nous avons eu tellement de plaisir ensemble! Nous avons passé notre temps à chanter Les Champs-Élysées, de Joe Dassin, en pleine rue. Parfois, ma sœur Maggie chantait Agadou dou dou, de Patrick Zabé. Ce sont les deux chansons thèmes de notre voyage. Justement, comment s'est passé ce

voyage à six?

Comme sur des roulettes! On s'est entendues à merveille. Nous avons

loué un bel appartement en plein cœur de Saint-Germain-des-Prés. C'était l'idéal, puisque nous étions près de tout. Le plus drôle, c'est que je me disais que ce serait compliqué avec les dodos et les gens qui ne se couchent pas et ne se lèvent pas à la même heure. Mais pas du tout, au contraire: nous nous sommes levées relativement autour des mêmes heures. Nous sommes restées sur le fuseau horaire de Montréal, alors nous nous levions à midi.

Qu'avez-vous visité pendant ces huit jours?

On a visité les endroits mythiques de la ville. Ma fille et ma nièce révaient de voir la tour Eiffel. On a aussi vu les Champs-Élysées, on est allées prendre un petit verre en haut des Galeries Lafayette, on est allées magasiner et faire des petites folies sur rue de Rivoli. On a visité la Sainte-Chapelle. Autrement, on s'est arrêtées dans de petits cafés et on a bu du bon vin. Paris était en mode vacances, alors



Allez vient-en Sophie Grâce à tout l'monde ici

À nous la tour Eiffel Fais toi donc toute belle

On s'en va à Paris

Ma fille est sur un trip de princesses en ce moment, elle adorait voir les châteaux, tout comme ma nièce.



certains endroits étaient fermés et les Parisiens avaient déserté la ville.

Comment ta fille, Agathe, qui a à peine quatre ans, a-t-elle vécu son voyage? Je me demandais vraiment comment elle allait réagir. Je me disais qu'elle trouverait peut-être le temps long à visiter des trucs de grands, des monuments et des châteaux. C'était notre premier vovage en famille, et j'avais repéré un cirque et des manèges au Jardin des Tuileries. Je me suis dit que i'v amènerais ma fille si elle en avait. marre. Mais finalement, je n'ai jamais eu besoin d'y aller. Au contraire, comme elle est sur un trip de princesses en ce moment, elle adorait voir les châteaux, tout comme ma nièce. Quel est ton plus beau moment du

voyage? Il y en a plein! Quand nous nous retrouvions à l'appartement, le soir, et que nous chantions. Comme ma nièce est allergique au gluten et Agathe aux arachides, nous nous retrouvions

souvent à faire des pique-niques, car c'était plus simple. C'étaient aussi des moments magnifiques.

Le clan des filles Lafleur est un clan tissé serré, n'est-ce pas?

Oui, et nous nous voyons régulière-

ment. Ma sœur Sophie, qui est photographe, travaille avec moi. Elle prend des photos de mes toiles, elle me donne un grand coup de main et elle garde aussi ma fille. Ma mère passe souvent à la maison, et je suis aussi très proche de ma sœur Maggie, Mais je dois avouer que de nous retrouver ensemble en voyage a été un moment béni. J'espère bien remettre ca bientôt avec elles, Ma sœur Maggie a 47 ans: nous pourrions peut-être aller en Toscane pour ses 50 ans. C'est à suivre...



En famille, jeudi 19 h 30, à Canal Vie.

La comédienne poursuit la tournée La galère sur scène. Info: lagalere.ca